
ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ ПРЕТЕНДЕНТОВ
· Лоты с 1 по 124: Генератор, сплит системы, ноутбуки, клавиатуры, мониторы и другая техника согласно прилагаемому списку 
· Тендер проводится путем закрытого аукциона. Для участия в тендере необходимо подать ценовое предложение в Reception офиса ООН в течение 5 рабочих дней с 19 по 23 мая 2025 включительно.

· Предложения должны включать: имя и фамилию покупателя, контактную информацию (номера телефонов), сумму Вашего предложения в манатах, номер и писание интересующего лота.

· Предложения о выбранном лоте должны быть запечатаны в конверт с надписью «Предложения о покупке» и доставлены в Reception офиса ООН по адресу : Ашгабат, пр. Арчабиль 21, Здание ООН, Приемная ООН.

· При доставке конверта с предложением вам необходимо будет получить в Reception офиса ООН письменное подтверждение.

· Предложения принимаются до 18:00 последнего срока подачи предложений. Предложения, поданные после установленного срока, рассматриваться не будут.

· Победителем аукциона станет тот, кто предложит наибольшую сумму и будет готов оплатить ее в тот же день. Оплата должна быть произведена в национальной валюте, банковским переводом на счет ПРООН или наличным расчётом. Сделка будет считаться завершенной после того, как ПРООН получит от победителя полную оплату за выбранный лот.

· Победитель будет уведомлен по телефону. В случае если с победителем, по какой-либо причине, невозможно будет связаться по предоставленным контактным телефонам, то победитель дисквалифицируется, и победителем объявляется претендент, подавший следующее наиболее высокое ценовое предложение.

· ПРООН оставляет за собой право отклонить любой предложение.

· Все расходы, включая доставку и другие расходы, связанные с покупкой, оплачиваются победителем тендера.
· ПРООН является первоначальным владельцем техники. Техника продается в том состоянии, в котором представлены на аукционе.
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INFORMATION FOR BIDDERS

· Lots 1 to 124: Generator, split systems, laptops, keyboards, monitors and other equipment according to the attached list
· The tender is conducted through a closed auction. To participate in the tender, you must submit a price proposal to the Reception of the UN office within 5 working days from May 19 to May 23, 2025, inclusive.
· Offer must include: the bidder’s first and last name, contact information (telephone numbers), the amount of your offer in manat, the number and description of the selected lot.
· Offer for the selected lot must be sealed in an envelope with the note “Offer for the purchase” and delivered to the Reception of the UN office at the address: Ashgabat, 21 Archabil Ave., UN Building, UN Reception.

· Upon delivery of the offer envelope, you will need to obtain written confirmation from the UN Office Reception.

· Bids will be accepted until 6:00 pm last date for submission of bids. Proposals submitted after the deadline will not be considered.

· The winner of the auction will be the one who offers the highest amount and is ready to pay it on the same day. Payment must be made in national currency, by bank transfer to the UNDP account or by cash. The transaction will be considered completed once UNDP receives full payment for the selected lot from the winner.

· The winner will be notified by telephone. If the winner, for any reason, cannot be contacted using the contact numbers provided, the winner will be disqualified and the bidder who submits the next highest price bid will be declared the winner.

· UNDP reserves the right to reject any proposal.

· All expenses, including delivery or other expenses related to the re-registration and customs clearance of the vehicle, should be paid by the winning bidder.

· UNDP is the original owner of the equipment. Vehicles are sold in the condition presented at the auction.
